



Falleció en Estados Unidos la actriz Catherine O'Hara

Description

(Los Ángeles) La actriz canadiense-estadounidense Catherine O'Hara, de 71 años, falleció hoy en esta ciudad, informó en un comunicado la agencia que representaba a la intérprete.

Recordada por sus actuaciones en filmes como *Home alone* (Mi pobre angelito, *Schitt's Creek* y *Beetlejuice*), la prolífica actriz, escritora y comediante ganadora de múltiples premios, murió en su casa tras una breve enfermedad, indicó el texto.

En Instagram, el actor Macaulay Culkin, quien interpretó al niño travieso Kevin McCallister en las primeras dos películas de la saga de *Home alone*, publicó en su honor un collage de fotos de ambos en la película de los años 90 del pasado siglo y otra más reciente.

«Mamá. Pensé que teníamos tiempo. Quería más. Quería sentarme en una silla a tu lado. Te escuché. Pero tenía mucho más que decir. Te amo. Nos vemos luego», escribió Culkin en esa red social.

Durante su carrera, Catherine O'Hara ganó importantes premios, entre ellos dos Emmy, un Globo de Oro y dos premios del Sindicato de Actores.

O'Hara era originaria de Toronto, Ontario (Canadá), pero también se nacionalizó como estadounidense.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026